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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 87.50％

前々回の修正出席率 97.5％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　35名
欠席 (免責0名 )       5名
ビジター  　　　　   2 名

出席　　　　　　　 34名
メークアップ　　　   5 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。今日は内海ガバナー補佐の最後の
ご訪問です。宜しくお願いいたします。例会も残

り 4 回になりました。どうしても会長挨拶で話をした
かった先週の「世界遺産」の話と、もう一つの話をさ
せて頂きます。

それは、「犬の話」です。皆さんの中で犬を飼っている
方はどれくらいいらっしゃいますか。やはり多いです
ね。今私は、「犬を飼っている」と言いましたが、「犬
と一緒に生活している」方と訂正したいと思います。
私はミニチュアダックスフンド 3 匹と妻 1 匹と 5 人で
生活しています。牟田さんは、ミニチュアダックスフ
ンド、シー・ズー、チワワ、もう 1 匹は屋外犬で 4 匹
だそうです。

実会員の中でミニチュアダックスフンド派は、愛犬と一緒にバ
イクに乗っている田端君、他にいられますか？本田くんもそう
ですか。佐世保中央ＲＣで人気は橋口君、井上君、溝上君牟
田さんのシー・ズー派です。牛島君はボストン・テリア、平岩
君はヨークシャーテリア + ミニチュアダックスフンド＝ミック
スですね。後田君の所はコーギーですか。それでは犬の人気ラ
ンキングを発表します。この数年間で人気度も大分変わっ  ↗

ています。2000 年頃は１位ミニチュアダックスフンド、２
位シー・ズー、3 位チワワだったのですが、2006 年度と
今年度を発表しますと2006 年度の１位は何だと思います
か、ひき続きミニチュアダックスフンドです。第２位チワ
ワ、三位プードル、４位ヨークシャーテリア、５位パピオン、
６位ポメラニアン、７位卸団地派のシー・ズーが下がって
います、８位が大久保君のミニチュア・シュナウザーとなっ
ていましたが、今年度の人気ランキングは大分変わってき
まして、珍しい犬が人気があるようです。１位ヨークシャー
テリア、２位はパールシーの散歩の時によく見かけるよう
になりました、シッポがない、後田君のウェルシュ・コー
ギー・ペンブロークです。３位キャバリア・チャールズ・
スパニエル、４位はプードル、５位は牛島君のボストン・
テリア、６位は２年前まで１位だった私のミニチュアダッ
クスフンド、７位は２位だったチワワ、と変わっています。
又最近はブルドックや柴犬やコリーも復活して人気が出
てきているみたいです。注目度Ｎｏ１はミニチュア・ピッ
シャーです。犬の人気も毎年変わってきているみたいです
ね。価格の事をいうと怒られそうですが、マウンテン・ドッ
クは４０万位するそうです。牛島君のボストン・テリアも
４０万位したそうです。私のミニチュアダックスフンドは、
７年前は 20 万でしたが、今は10 万まで下がっています。
3匹ですので30万です。ちなみに岩政幹事は雑種犬です。
しかし犬は価格ではありません。自分と一緒に生活してい
る愛犬が一番可愛いですね。

私の愛犬３匹は福岡の娘が旅行に行く度に佐世保に預け
に来て、そのまま返したくなくなり、いつの間にか 3 匹に
なった、あかの他人の3匹です。人間と一緒でそれぞれ性
格と顔も違います。長男のクレアーは焦げ茶色で根暗で温
和しい「稲垣吾郎」で、次男のクロスは薄茶で悪坊主で手
がつけられないので、走る姿が似ている「阿保の坂田」と
呼んでいます。三男のロイスは金髪で、夏になるとパール
シーの海で泳ぐスポーツ万能な美男子の「キムタク」と ↘

「1位は・・・・。」
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1．例会変更

中央会幹事 牛島 義亮 君

幹事報告

2.　来信

ザ・ロータリアン　2009年6月号
・国際ロータリー

佐世保東南ロータリークラブ
6月3日 (水 )12：30～ → 6月3日(水)18：30～へ時間変更
居酒屋がんこ／夜の例会のため

佐世保東ロータリークラブ
6月11日 (木 )12：30～ → 6月11日(水)18：30～へ
ハウステンボスJR全日空ホテル／新旧委員交代式のため

ニコニコボックス

呼んでいます。それぞれみんな可愛くてしょうがありませ
ん。1 年前に子供のように愛していた、ゴールデンレッド
リバーを無くした竹本君は落ち込みも酷く、今は生活パ
ターンも変わったみたいです。

私の次女が東京に行ってから 7 年になり、今は妻と 2 人
の生活ですが、もしも愛犬がいなっかたら夫婦生活がど
うなっていたでしょうか？犬は本当に人間の癒しであり、
人と共存しています。愛犬３匹と孫３人と囲まれて、いつ
までも楽しく生活したいと思います。最後に会長として最
後の我が儘を言わせて下さい。佐世保中央ＲＣ愛犬家の
皆様で今度「佐世保中央ＲＣ愛犬同好会」をつくって、
どこかの公園で設立パーティーを開催したいと思います。

本日の卓話は今年度の事業で一番のヒットした企画だと
思っています、「私の職業」の最終回です。1 年間
職業情報委員会の皆様に感謝申し上げ、会長挨拶
と致します。

佐世保ロータリークラブ　　　　　　　  小川 芳寛 様
佐世保西ロータリークラブ　　　　　　  安東 善重 様

本日のビジター紹介

＊第6グループ・ガバナー補佐　内海 和憲 様
今期4回目の訪問です。この一年中央ロータリーの皆様には公私
共大変お世話になり、感謝申し上げます。ありがとうございました。

アンラッキーカードの裏にラッキーカードがある。年齢を重ねると、
思い込みで行動して失敗する事があります。文章も良く読んで、物
事を良く考える事です。ガバナー補佐を受けましたが、昔の仲間の
協力で自然体で話せました。佐世保中央ロータリークラブの皆様、
一年間有難うございました。

指山会長杯取切戦を開催します。日時は6月21日、午前11時42分
スタートです。場所は、佐世保カントリークラブの予定です。

パソコン俱楽部 川崎 洋一 君
6月3日水曜日午後7時より、さくらパーキング相生503会議室に於
いて、講習会を開催します。今回は、次年度週報委員の方に、とても
朗報です。WORDを使った週報制作の講習です。こぞってご参加
下さい。

国際ロータリー第2740地区
第6グループ ガバナー補佐　　　　　　内海 和憲 様

国際ロータリー第2740地区
第6グループ ガバナー補佐　　　　　　内海 和憲 様

「ながさき県政出前講座」のパンフレット送付について
・長崎県広報公聴課

2009～2010年度　第2回市内ＲＣ会長・幹事会議事録
・佐世保南ロータリークラブ

2008～2009年度　第8回市内ＲＣ会長・幹事会議事録
・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

3.　通知・伝達
ありません

委員会報告

5月結婚記念日会員

5月　1日　野村和義・淳子ご夫妻
5月　3日　竹本慶三・多恵子ご夫妻
5月　5日　坂井智照・啓子ご夫妻
5月　5日　崎山信幸・やよいご夫妻
5月　9日　福田英彦・ちづ子ご夫妻
5月19日　芥川浩一郎・悠子ご夫妻
5月20日　南部　建・裕子ご夫妻
5月24日　八重野一洋・貴久美ご夫妻
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卓話  :  私の職業

＊野村 和義 君
今週は競馬の祭典、日本ダービーです。中央ロータリークラブ競馬
愛好会も新入会員、浅野訓一君、前田眞澄君、中村貴君3名を含め
12名の大所帯となりました。全員で府中の東京競馬場へ行って大
金持ちになって帰って参ります。水月をあけて待っててください。

＊八重野 一洋 君
先週は結婚記念日のお花ありがとうございました。１７回目の結婚
記念日でしたが、時々夫婦ともその日を忘れる時があります。しかしお
花が届くおかげで思い出す時もあります。ロータリーに入会して良か
った！ニコニコします。

＊崎山 信幸 君
結婚記念日のお花ありがとうございました。

＊本多 実 君
「中年ライダーの仲間にいかが・・・・？」田端さんがお誘いされてます。
今日おみえのガバナー補佐の自校にバイクの免許を取得中ですが・
・・土曜日には検定をうけます・・・合格するかいなか・・・・？入校に際し
て、ご配慮いただいた一部を入れます。 ↗

本日の合計　　　　　　13,000円
本年度の累計　　　　 817,500円

＊牛島 義亮 君
今日は、休会を入れて、３週連続で例会を欠席しました。３週連続、
例会に出席しなかったのは、ロータリー18年在籍で４１才の網膜剥
離の手術で入院して以来じゃないかと思います。お陰でずべてが新
鮮に感じられます。まだ指山会長も頑張っていらっしゃたな、という感
じです。
さて、報告が遅れましたが、5月3日の石盛の月例で、野村君と私が
大活躍をして、一気にハンディが８になってしまいました。シングル祝
までしてもらい、スコアが悪くて橋口さんに、牛ちゃんいつ１０に戻る
のと心配をかけてましたが、一つ余裕が出来ました。実力は全然伴
わないのですが、今後も仕事に影響しない程度にゴルフを楽しんで
行こうと思っています。暫くはハンディが下がる心配がなく、思い切り
悪いスコアを出せるので、伸び伸びゴルフが出来ます。前田君も一歩
、一歩頑張りましょうね。2回連続の欠席のお詫びとあわせてニコニ
コします。

牛島 義亮 君

有限会社スバル興業代表取締役社長
７スクリーンの映画館経営　創立昭和３０年４月

有限会社シネマ太陽不動産　代表取締役社長
創立昭和６２年４月
宅地建物取引主任者
不動産売買　賃貸　管理　店舗プローデュース

有限会社オックスランド　代表取締役社長
創立昭和５０年８月

過去は駐車場経営、喫茶店経営とかもしておりましたが、現在は麻
雀卓を１３卓備えた、佐世保一広い雀荘を経営しております。どうぞ
皆さんで御利用ください。

＊南部 建 君
結婚記念日のお花ありがとうございました。来年は忘れない様にし
ようと思いながら、いつも花が届いてから思い出します。

＊指山 康二 会長・崎元 英信 副会長・岩政 孝 幹事
内海ガバナー補佐のご来訪心より歓迎申し上げます。あと一ヶ月で
すね！！当クラブも含め、内海様も無事一年が終わります様にお祈り
致します。本日は職業情報委員会の最後の私の職業になっておりま
す。長富委員長初め田端副委員長には大変お疲れ様でした。

＊竹本 慶三 君
結婚記念日のお花ありがとうございました。又来年もよろしくお願い
します。

先日、日曜日に本年初めてのトライアスロンに天草に行って来ました。
天候もよくなぎの海、微風、良いコンディションのもと、新型インフルエ
ンザの影響もなく開催されました。芸能人ではリサ・スティグマイヤー
、安田大サーカスの団長が完走されてました。（リサ2時間36分、団
長2時間52分）なお、私はアイアンのママに遅れること30秒にて完走
でした。無事故に帰れたことに又アイアンジャパン開催をねがって！

今日の卓話時間は、職業奉仕の “私の職業 ”になってい
ます。みなさんのご協力を頂きまして、無
事最終回を迎えることになりました。本日
は、会長挨拶が長めになりましたので、各
自の持ち時間を短縮してお願いします。そ
れでは本日担当の最初の方、牛島君から手
短に、よろしくお願いします。

田端 茂 職業奉仕委員
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池永 隆司 君

会社名：　　富士文化工業(有)
所在地：　　現在は大野の瀬戸越の工業高校のそば
創業：　　　昭和39年　45年目
創業者：　　先代社長　家内の父／指物大工

株式会社大興は昭和24年の創業以来、産業ガスの供給を中心に
、溶接溶断機器等の産業用器材の他、医療ガスから住宅設備ま
でデリバリーする総合商社として一筋に歩んでまいりました。 

今日、世界有数の経済発展を成し遂げた我国ではありますが、そ
の推進力となった産業界の一翼を担いつつ歩んできたことは弊社
の誇りとするところです。 　21世紀を迎えた現在、ガス利用技術は
さらに目覚しい進歩を遂げ、産業各分野の最先端で、市民生活の
すみずみで、その活躍の場を広げています。

また、深刻化する環境問題、石油に依存しない代替エネルギー開
発など豊かで安全な未来のための重要課題に、ガス利用技術は
いっそう大きな役割を果たそうとしています。

弊社は、多くの地場企業の皆さまの発展のため、また、医療など健
康で豊かな市民生活のため、最良の製品をお届けするとともに、供
給設備の充実に努め、最新の技術情報の提供やシステム提案に
ついても貢献できるよう一層の研鋼を重ねてまいります。

どうぞ、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

　　　　　  戦時中：軍属(鉄砲ではなくノコギリ・かなづち)
　　　　　  終戦：戦地パラオから兄をたよって佐世保に
　　　　　  (出身和歌山)
　　　　　  兄の経営　藤木工　
　　　　　  船舶の内装・木工　九州一円
　　　　　  規模大きくなりすぎてか、放漫経営
事業内容：　 私が入社した当時
　　　　　  指物大工　５～６人と現場の大工2人
　　　　　  別注家具の製造7割　店舗3割
　　　　　  別注家具は殆ど建設業者の下請け
　　　　　  公共事業　学校・幼稚園関係の家具
　　　　　  病院・歯科などの家具キャビネット
　　　　　  店舗はパンのフランソアで西九州一円

１０年チョッと前バブルの崩壊後
　　　　　　建設業の業績の悪化と共に
　　　　　　下請けに頼っての売上の落ち込み
　　　　　　建設業者の倒産による焦げ付きも頻繁に
　　　　　　お客様との直接の取引を・・・
　　　　　　前回の８ロータリーの障害者表彰で２人の聾唖の
　　　　　　従業員を表彰していただいた。この二人は特に先代
　　　　　　の技術を受け継いだ指物大工です。

５年ほど前に・・・・・
　　　　　　もっと我社のこと・木製家具のことを知って頂きたい
　　　　　　木の舞台という事でウッドステージをアンテナ店
　　　　　　店長：　家内
　　　　　　店舗の解体の時に出る廃材(柱・梁)を利用して椅子
　　　　　　・テーブル
　　　　　　店舗・住宅のリフォーム関係が７割　別注家具３割
　　　　　　に変化
　　　　　　紅茶のコーディネーターがいれるお茶会を毎週水
　　　　　　曜日ちなみに紅茶を飲み放題・ケーキ付きで５００円

最後に・・・・・・・・・・・
　　　　　　ある会で僕の仕事は(冗談でしょうけど)３級か３流の
　　　　　　建築士と。残念ながら３級はもとより１級も２級も持っ
　　　　　　ていませんが、幸いなことに入り婿の身でありながら、
　　　　　　国内・国外問わず色んなところに行かせて頂いて、感
　　　　　　性というか引き出しを増やしてきました。お客様本意
　　　　　　の設計にこだわっています。

マイナーな商売です。一般産業用･工業用ガス、家庭用プロパンガ
スを取り扱っています。よく皆さんから“空気を売っている”といわれま
すが、空気は取り扱っておりません。 

井上 亮 君
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団体暦　
1.５６年　佐世保青年会議所入所（第１８代理事長、佐賀・長崎ブ
　　　　  ロック協議会会長）（子供は、５１代理事長）
2.６８年　佐世保商工会議所議員へ当選（３３年間継続議員）
3.７３年　佐世保南ロータリーへ入会
4.８３年　佐世保商工会議所青年部設立（現在　相談役）
5.９０年　佐世保中央ロータリー創設　移籍す。在籍中（第２代会長）
6.９５年　長崎県中小企業家同友会佐世保支部創設（初代支部長）
　　　　 （支部相談役　現役）
7.０２年　（社）佐世保青年会議所　第５代ＯＢ会会長　現役
8.０４年　「佐世保ＰＨＰ友の会」創設　会長　現役
9.０６~０７年度　ＲＩ２７４０地区ガバナー補佐（佐賀・長崎地区）

経営理念
1.ＳＯＨＯに徹する
2.スモール　イズ　グッド、　シンプル　イズ　ベスト
3.川の流れと人の身は、明日、待たれるその宝船かな
4.見栄をはらない、背伸びをしない

趣味
1.ＰＣ依存症（ＷＩＮ９８・ＭＥ・ＸＰのＯＳ体験）
2.水泳：６３才まで2,000ｍをクロールでノルマとし、今は700ｍです。
3.好きな言葉
　「岩もあり木の根もあれど　さらさらと　ただ　さらさら　と水の
　 流るる」
4.３枚の作品でもいい1,000枚の作品でもいい、ただ貴方の「人生」
　をお書きください。（ＰＨＰ編集者から）
５.私の信条は、「素直な心」「ツイてる」「もったいない」です。

次回例会　　　 6月4日(木)12：30～
次々回例会　　 6月11日(木)18：30～

M E M O .

週報担当：溝上 純一郎 君

芥川 浩一郎 君

1.氏名　芥川浩一郎(アクタガワ　コウイチロウ)
2.生年　３３年１１月２４日　(７５才)(昭和８年生まれ)
3.学歴　慶応義塾大学卒(５６年)(三田新聞所属)
4.職歴　(株)尚 美 堂 取締役社長(創業 17年／大正6年)二代目
5.家族　家内(悠子)６９才　子供３人　孫７人(二人は横須賀在
　　　　住父がMIT卒、米海軍、浩子と結婚、ライデン大学院卒、　　　　
　　　　ハーバード大学院卒.現米海軍中佐＝USS JOHN
 　　　　S,McCAINイージス艦艦長)
　　　　（尚美堂は、宝石･時計の小売店）長男４０才が継承中です。)
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